

Betreff: Kompliment

Von: "franziskus paul" <franziskus.paul@t-online.de>

Datum: 16.09.2018, 14:31

An: <info@stuckateur-schroff.de>

Hallo Herr Schroff,

dass Ihre Mitarbeiter (insbesondere Ben und Halil) wirklich gute Arbeit leisten,
das konnte ich bereits in den vergangenen Monaten feststellen.

Doch wenn ich sehe, wie Sie gemeinsam den durch einen „Meister“
und seine angeblich maßgefertigte Arbeit verursachten Schaden
ausgebessert haben, dann muss ich Ihnen und Ihren Mitarbeitern
dafür ein Extra-Kompliment aussprechen!

Es gibt eben noch Handwerker, die ihre Arbeit beherrschen,
Meister, welche den Titel verdient haben.

Ein Grund mehr für mich, Sie Herr Schroff und Ihre Firma weiter zu empfehlen,
was ich auch bisher schon getan habe.

Gruss aus Dingelsdorf nach Dettingen.

Franziskus Paul
zur Schiffslände 2
78465 Konstanz-Dingelsdorf
Mobil + 49 / 172 / 2315499